



笑顔あかるく 心あったか すごしてあんしん



令和3年度 第6号
令和3年6月30日

社会見学(3年)

6月24日(木)、3年生が社会見学で市内施設の見学に行ってきました。

学校を出発して、まず三重県総合博物館(MieMu)に向かいました。MieMuではグループに分かれて展示物を見学しました。熱心にしおりにメモする子どもたちの様子が見られました。

MieMu の次は久居消防署の見学でした。クラスに分かれてポンプ車やはしご車、救急車などの特殊車両を見学させてもらったり、レスキュー訓練の様子を見せてもらったりしました。普段、なかなか見れないことばかりで、子どもたちは興味津々に見学していました。

午前の見学を終えて、次は戸木スポーツ公園でお昼ご飯の時間です。友だちとお弁当を食べる子どもたちは、とっても嬉しそうでした。

午後には、おやつカンパニーでベビースターラーメンのできるまでの様子を見学しました。工場は機械化が進んでいて、検品する人がいるぐらいで、箱詰めまで機械が行っている様子を見させてもらいました。

帰りに一人一人お土産までもらって、大満足な社会見学でした。



三重県総合博物館(MieMu)



久居消防署



レスキュー訓練の見学



戸木スポーツ公園での昼食

当日は、大型バスの駐車、回転のため、駐車場及び校門の閉鎖と駐停車禁止にご協力いただき、ありがとうございました。今後も大型バスを使用する修学旅行や社会見学等の学校行事には、同様の協力をお願いすることとなります。ご理解とご協力をお願いします。

誘拐防止教室(1年)

6月15日、津警察署の方に来ていただきて、1年生を対象とした誘拐防止教室が行われました。

「どんなところに危険が隠れているのか」や誘拐されないための「いかのおすし」(いかない・のらない・おおごえでさけぶ・すぐににげる・しらせる)について教えてもらいました。

教えてもらったことを忘れず、これからもしっかり守っていきましょう。



食育授業を行っています！Part II (6年)

6月24日、6年生で、須場栄養教諭と担任による、食育授業が行われました。

6年生では「朝食をとることの大切さ」について学んでいました。毎日、朝食をきちんととることで「体温が上がり、体がめざめる」とことや「脳のエネルギーとなり頭がすっきりする」とこと、「おなかを動かし、うんちが出る」とことや、どのような朝食が望ましいか等について学んでいました。

7月には、3・5年生でも食育授業を行っていく予定です。



お礼

※6月17日の学校公開デーでは「参観はご家庭で一人」や「廊下からの参観」「会話はひかえる」等の感染対策にご協力いただきありがとうございました。今後も、学校行事等での感染対策へのご協力をお願いします。